



## El Comité Paralímpico solicitará el bronce para Elena Congost

### AGENCIAS

MADRID. El Comité Paralímpico Español está preparando un escrito para solicitar a la Federación Internacional de Atletismo Paralímpico (World Para Athletics) la concesión de la medalla de bronce a Elena Congost y su guía Mia Carol, en la prueba de maratón, clase T12 de discapacitados visuales, tras su descalificación en la última jornada de los Juegos de París.

La reclamación del Comité Paralímpico Español tratará de apelar al acto reflejo de una persona, exponiendo que la pareja española llegó a meta aventajando en casi cuatro minutos (3h04:23) a la japonesa Misato Michisita y que la incidencia de soltar un segundo la cuerda no influyó en el resultado.

**SUSANA RODRÍGUEZ.** La campeona paralímpica de triatlón en la clase PTVI 1 de París 2023 calificó ayer en Madrid como "injustísima" la descalificación de Congost y aseguró que el equipo español regresa con 40 medallas, pero para ella son 41.

"Considero que obviamente tienen que existir los reglamentos, pero también hay que saber cómo interpretarlos. Nos traemos 40 medallas, pero para mí son 41", dijo la viguesa. "Soy amiga de Elena desde niñas y la verdad es que me ha parecido supercruel. Pero olé para ella. Tuvo un gesto humano que todos tendríamos. Un deportista ciego y su guía forman un equipo en todo. Si uno se cae el otro va a ayudarlo a levantarse", agregó.